



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.

THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN

国際会長主題 「言葉より行動を」

アジア会長主題 「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題 「響きあい、ともに歩む」

中部部長主題 「「将来を見つめたワイズ活動！」を今やってみよう！」

クラブ会長主題 「創ろう、充実した例会を！」



2015年6月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長	森本 征夫	副 会 長	都築 正和	書 記	荒川 文門
会 計	杉山 弘時	直前会長	小林 滋記	連絡主事	東田 美保



今月の聖句

「信仰と、希望と、愛、この三つは、いつまでも残る

その中で最も大いなるものは、愛である」

(コリントの信徒のへの手紙 13 : 13)

6月例会案内

第一例会

日 時：6月11日(木) 19:00~21:00

場 所：南山YMCA

議 題：「次期に向けての今期総括 次期総会準備」

年間予定では、6月はウエルネスで軽いエクササイズで体をほぐしリラックスするはずでしたがこのところ諸事情によりなかなかしっくりと卓話を聞く例会が持てません。クラブ運営のあり方が今一度検討される課題だと思います。今期を反省し、次期に繋がる色々なアイデアを出し合い話し合ひましょう。

第二例会

日 時：6月18日(土) 19:00~

場 所：南山YMCA

議 題：総会準備

各事業報告、次年度計画、予算など一から見直し、来期を期待できる準備をしましょう

第18回西日本大会

日 時：6月12日~14日

場 所：ハイット リージェンシー 大阪

第4回中部評議会&中部EMC2000推進委員会

日 時：6月27(土)

場 所：名古屋YMCA池下本館

今回は活動の継続性を高めるため次年度の第1回評議会との合同開催となります。

一年を終えて

会長 森本 征夫

今期会長主題として「創ろう 充実した例会を」と掲げて来ましたが何分にもメンバー数が少なく合同例会を多く持とうと心掛けて来ました。おかげで、名古屋クラブ、グランパスクラブ、プラザクラブと実施することが出来ました。また先輩から引き継がれたプログラムも実行して参りました。大西部長が掲げられた「中部EMC推進委員活動」にも会員増強をお願いして来ましたが私の力不足もあり、思うようには至らず反省するばかりです。メンバー増強も大切ですが、退会者が、居なかったのはささやかな救いです。今期も出席率は5月現在100%を維持していることもうれしい事です。

5月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		8名	6名	0名	100%

私事ながら、後体調不良のため、中部評議会、西日本区代議員会等に出席できずクラブのメンバー各位にご迷惑をお掛けしていること、また最後まで会長としての任務を完遂できなかったことは、痛恨の極みです。メンバーの皆さんを始め、中部の方々から温かい励ましを頂きましたこと改めて御礼申し上げます。やり残したこと、出来なかったことを次期役員の皆様に託すのは心苦しい限りですが、よろしく願います。

5月第一例会報告

日 時：5月14日（木）

場 所：池下本館

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築
深尾、東田

ゲスト：中村総主事、藤田、山岸、牧、万福寺

5月14日（木）新装なった名古屋YMCA池下会館（本館）を尋ねました。見学のあと中村総主事より新しいYMCAの展望などのお話をお伺いするはずでしたが、当日ロスアンジェルYMCA副総主事のケンドール平井氏が来名中で、見学の後急きょ池下会館の近くの居酒屋での歓迎会に切り替えました。ケンドールさんは昨年都築副会長が渡米した折にも御世話下さった方であり、今夏南山YMCAのスタッフが6週間のアメリカ研修実現にも色々ご尽力頂いた方です。

YMCAの国際性には、常日頃なにか物足りなさを感じています。LAとの交流、日韓セミナーなどもう少し盛り上がりのあるプログラムがあり、YMCA会員が、YMCAは世界をみつめ、平和を願う場である事が実感できる国際性を持ちたいと思います。そんな第一歩になれそうな予感のする素晴らしい歓迎会でした。



5月第二例会報告

日 時：5月21日（木）

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、杉山、都築、森本、東田

森本会長もお元気そうな顔を見せ、色々な話に花が咲きました。やはり森本会長がいると例会が賑やかで色々楽しい例会となります。早く体調を回復され、巧みな話が聞きたいものです。例会では以下が話し合われました。

- ・6月例会について
- ・さつまいもの植え付けの日程
- ・農場利用プログラムの確認

春の国際協力募金週間

6月1日～7日までの国際協力募金週間に合わせ、7日（日）に名駅、栄、星ヶ丘で街頭募金が行われます。お預かりした募金はYMCA同盟を通して、ネパール地震の緊急支援、フィリピン・イロイロYMCAの支援に捧げられます。

日本伝統工芸会人形部会正会員展のご案内

5月25日より6月21日まで池下の古川美術館で「日本伝統工芸会人形部会正会員展」が開催されています。重要無形文化財（人間国宝）認定の大作家の作品も数多く展示されています。名古屋では珍しい格の高い人形展です。荒川メネットも出品されていますので、是非一度ご覧ください。

農場だより

計画が持ち上がってから半年、ピザ窯が完成しました。慣れない作業でしたが全員が制作に関わることができました。以下は、5月の作業報告です。

5月3日 5月中の完成目指して連日の作業開始。



5月10日 最後の山場、アーチ部の積み上げ。崩れ落ちない様にこの部分だけで3日間かけ、完成まであと一息。24日の火入れ式が見えてきました。



5月24日 火入れ式

着工以来ほぼ2カ月、見事なピザ窯が完成しました。イタリアンレストランのシェフでもうらやましがら豪華なものです。適当に古くなった耐火レンガの積み重ねが重厚で温かみのある雰囲気を出しています



秋のフェローシップに向けてのイモの苗付けを行う一方でピザ窯に火が入り、昼食の準備が始まりました。イモは、第一回分として800本植え付けましたが、5月と思えぬ日照りと温度、雨は降りそうになく根付くのかどうか心配です。

苗付けがほぼ終わった頃ピザがどんどん焼け始めました。窯があったまるのに思った以上に「まき」が必要で次回使う時にはかなりの量を用意する必要があります。ピザは、サラミオニオン、ベーコンオニオン、ジャコチーズ、などメニュー豊富で、畑から取ってくるオニオン、ねぎ、バジルなどのハーブ、焼くとパリパリのとても美味しいピザが出来ました。ピザ窯の最初の利用者として

6月6日(土)に南山YMCAと本館の野外活動の子供達約20名が農園でピザ焼き、さつまいもの植え付け等のプログラムを行います。



秋までにはとなりにBBQ用の炉を作る予定で、今後如何に有意義なプログラムを展開していくことが今後の課題となります。

例会出席表

		5 / 14 第 一 例 会	5 / 21 第 二 例 会	5 / 24 植 付	5 / 31 植 付
1	浅井 昭和	○		○	○
2	荒川 文門	○	○	○	○
3	小林 滋記	○	○	○	○
4	近藤 豊	○		○	○
5	杉山 弘時	○	○	○	○
6	都築 正和	○	○	○	
7	東田 美保	○	○		
8	深尾 俊雄	○			
9	森本 征夫		○		